

Sa sœur

Andrée Hauser-Keller,

Ses nièces

Sandrine et Pascal Mottier,

Muriel et Marcel Widmer, leur fille Audrey,

Ses cousins

Michel et Christiane Keller et famille,

Jean-Pierre et Micheline Keller et famille,

Monique et Claudy Beney et famille,

Denise et Eric Haldemann et famille,

Roland Hügli et famille,

Sa famille de cœur

Alexis, Anaïs, Oscar et Victor

Benjamin

Denis

Laurent

Nicolas

Sébastien

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Pierre KELLER

Artiste, ancien directeur de l'ECAL

et président honoraire de l'Office des Vins Vaudois,

Officier de l'Ordre des Arts et des Lettres de la République française

Au terme d'une vie passionnée, foisonnante d'idées, féconde de réalisations, riche de rencontres et d'amitiés, il s'en est allé le dimanche 7 juillet 2019 après quelques mois marqués par le déclin graduel de ses forces, mais au cours desquels son esprit et son optimisme sont restés intacts.

Famille, proches, amis et connaissances se réuniront pour lui rendre un dernier hommage,

le jeudi 11 juillet à 11 heures, au Temple de St-Saphorin (Lavaux).

Pierre a profondément aimé l'existence, la beauté et ses éclats, qualifiant lui-même son parcours de "My Colorful Life".

Pour rester dans le ton et respecter ses vœux, l'assistance voudra bien arborer des couleurs lumineuses.

Domicile de la famille :

Madame Andrée Hauser-Keller, chemin du Bourguignon 3, 1182 **Gilly**.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à la Fondation vaudoise

Ernest Manganel destinée à soutenir les jeunes artistes

IBAN CH71 0076 7000 A002 2034 0, mention « deuil Pierre Keller ».

En raison du manque de place de parking, nous vous conseillons de privilégier les transports publics.